



KPMG Abogados incorpora a Antonio Fernández de Buján y Arranz como Abogado Asociado Senior

KPMG Abogados ha incorporado a Antonio Fernández de Buján y Arranz como Asociado Senior en el área de Aduanas e Impuestos Especiales que está liderada por el socio Juan José Blanco.

Hasta su incorporación a la firma en noviembre de 2018, Fernández de Buján y Arranz, fue Asociado de Garrigues Abogados. Es Doctor en Derecho Financiero y Tributario por la Universidad Complutense de Madrid. Su tesis versó sobre la "Circulación de los productos objeto de los impuestos especiales de fabricación" y fue calificada con "cum laude". Académico Correspondiente de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación. Profesor de Derecho Financiero y Tributario en la UCM y Profesor de la Asignatura Impuestos Especiales del Centro de Estudios Garrigues y ENAE. Es miembro del consejo de redacción de Aranzadi Experto Fiscal en la parte de Impuestos Especiales y medioambientales.

Es autor de más de una treintena de artículos doctrinales en revistas nacionales e internacionales, 5 libros colectivos y una mo ...